

- 
- **Materia: Metodos, instrumentos y técnicas de diagnostico veterinario**
 - **Tema: Resumen ECOP**
 - **Carrera: Lic. Medicina Veterinaria Y Zootecnia**
 - **Cuatrimestre: 3º**
 - **Alumno: Ornaldo Fabian San Martin San Martin**

Resumen

El método inicial desarrollado por Leed. Este método es basado principalmente en el orden seguido por el método científico que consta de cuatro pasos. El primero consta de la obtención de datos a través de la observación y la experimentación. El segundo paso es el reconocimiento y (en su caso) la formulación de un problema. El tercer paso es la formulación de una hipótesis. El cuarto paso es la comprobación o negación de la hipótesis formulada.

Las ventajas del "ECOP" fomentar la lógica en la solución de los problemas de paciente, organiza el expediente de manera que puede ser usado eficientemente en el cuidado del paciente, facilitar la información para la investigación clínica y la evaluación médica.

Las desventajas del ECOP, redundancia en la recolección de datos, excesiva clasificación de problemas, el mayor cuidado del expediente en contra del mejor cuidado del paciente.

Los datos básicos que se obtienen durante el ECOP son recabados directamente del paciente, el paciente es interrogado (interrogatorio directo) o a los familiares (interrogatorio indirecto).

¿Quién es el paciente? Nombre, edad, sexo

¿Cómo es el paciente? Pequeña descripción del paciente, así como las observaciones pertinentes acerca de su estilo de vida.

¿Por qué se consulta? Se anotara cual es el motivo de la consulta o del ingreso, la razón por la que el paciente busca ayuda.

Problemas referidos, se entiende por esto a todo aquello que cita el paciente como algo que lo molesta

Formulación de problemas

Agrupación de datos claves: de los datos básicos se tomaran todas aquellas anormalidades físicas, alteraciones de laboratorio y molestias que se encuentran o que refiere al paciente.

Análisis: cuando ya se tiene los datos claves ordenados y el problema titulado, se procede a enlistar los problemas de acuerdo a su importancia, colocando en primer lugar aquel que resulta más importante.

El plan es formulado ya que los problemas se han jerarquizado según su importancia, se debe proponer, para cada uno de ellos, un plan de manejo y tratamiento.

Procedimiento diagnósticos, todos aquellos estudios de laboratorio y gabinete como biopsias o procedimientos quirúrgicos necesarios para el diagnóstico de certeza.

Tratamiento, medicamentos, medidas terapéuticas o procedimientos quirúrgicos que se lleven a cabo para la solución del problema.

Información, que se deberá dar al paciente y a sus familiares acerca del padecimiento y de las medidas terapéuticas o procedimientos quirúrgicos que se lleva a cabo para la solución del problema.

Información: que se deberá dar al paciente y a sus familiares acerca del padecimiento y de las medidas terapéuticas o diagnosticas a efectuarse.

Seguimientos del problema

El medico conoce con certeza el problema y decide dar tratamiento adecuado el que generalmente, durara varios días, por lo que es necesario

que el medico monitorice el estado del paciente, para ver la evolución de el o los problemas. El ECOP puede lograr una mejor clasificación de las patologías, con lo que va mejorando considerablemente las estadísticas de morbilidad nosocomial, lo que conlleva a una mejor planeación en datos fidedignos de epidemiologia hospitalaria, todas las ventajas no quiere decir que este método se ha encontrado la fórmula ideal para el manejo del complejo paciente/expediente. Para una buena práctica debe tenerse en cuenta la habilidad para definir y clasificar un problema debe estar precedida por la habilidad en la observación y la percepción y debe ser seguida por la habilidad en el razonamiento y la acción.